



Paris, le 30 avril 2024,

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | Point de Contact nomme son nouveau Président

MARK POHLMANN, NOUVEAU PRÉSIDENT DE POINT DE CONTACT

A l'occasion de son Conseil d'Administration du 30 avril 2024, Point de Contact a procédé à la nomination de son nouveau Président.

Mark Pohlmann, un professionnel des neurosciences au service d'un Internet plus sûr, succède à Jean-Christophe Le Toquin à la présidence de Point de Contact.

Mark Pohlmann est Fondateur et Président Directeur Général d'Aeteos, une entreprise française créée en 2016 et spécialisée dans la création de logiciels. Après 7 années passées en recherche et en développement, notamment dans les domaines des neurosciences, de la psychologie et de la linguistique, il a avec sa femme Béatrice créé une solution d'informatique cognitive, Percipion, permettant à une machine de se représenter un contexte sémantique, de comprendre le langage naturel et de raisonner. Cette solution a reçu un Award en 2023 pour la meilleure solution d'informatique cognitive Européenne. Depuis maintenant 2 ans, Aeteos a adapté cette solution à la détection de contenu inapproprié afin d'aider les forces de l'ordre et les acteurs de l'internet à créer un espace numérique plus sûr pour tous.

Avant cela, Mark a pendant ses années de doctorat en psychologie travaillé en tant que chercheur au CNRS et au Laforia (Le Laboratoire des formes et de l'Intelligence Artificielle) avant de poursuivre sa carrière professionnelle dans des entreprises telles que Andersen Consulting, Accenture ou encore Hewlett-Packard Enterprise, où il a pu contribuer à de nombreux projets de transformation digitale pour des Fortune 500 en France et en Europe pendant plus de 20 ans.

Point de Contact tient à remercier Jean-Christophe Le Toquin pour son travail et son engagement en tant que Président de l'association, mais également en tant que Président du réseau international INHOPE. Pendant son mandat (2018-2024), Jean-Christophe a impulsé et contribué de manière significative au développement et au rayonnement de

Point de Contact, à échelle nationale et internationale. Nous saluons particulièrement le travail mené pour renforcer la protection des victimes de cyberviolences sexuelles, à travers l'évolution technologique et le développement partenarial.

Enfin, l'association Point de Contact **souhaite une chaleureuse bienvenue à Mark Pohlmann**, et est ravie de franchir cette nouvelle étape cruciale à ses côtés.

A propos de Point de Contact

Fondée en 1998, Point de Contact est une association loi 1901. Soutenue par la Commission européenne et par le Comité Interministériel de Lutte contre la Délinquance et la Radicalisation (CIPDR), l'association s'est rapidement imposée comme une référence auprès des autorités dans le traitement des signalements de contenus manifestement illicites en ligne. Point de Contact lutte contre les cyberviolences, y compris les violences sexuelles sur mineurs, la haine en ligne et les contenus à caractère terroriste sur Internet. Membre fondateur du réseau international de plateformes de signalement [INHOPE](#), Point de Contact œuvre aux côtés de ses partenaires à l'échelle européenne et mondiale pour le retrait de contenus d'exploitation sexuelle de mineurs. Enfin, Point de Contact s'investit pour la reconnaissance et la protection des professionnels exposés au quotidien aux contenus violents.

- Suivez l'actualité de Point de Contact sur [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) ou [LinkedIn](#).
- Contact presse: presse@pointdecontact.net